

Rapperswil, 25. Juni 2015

Radio Zürisee «Slide my City»: 200 m nasser Rutschspass mitten durch deine Stadt!



Wenns rutscht, dann flutschts: Radio Zürisee bringt den längsten Rutschspass der Schweiz diesen Sommer exklusiv nach Richterswil, Glarus, Uster und Zürich. Mit der eigenen, 200 m langen, aufblasbaren Rutschbahn kommt der Trend aus den USA nun definitiv in die Schweiz!

Zehn Monate Entwicklung stehen hinter dem neuesten Projekt von Radio Zürisee. Inspiriert durch den bekannten und kultigen Radio-Zürisee-Schwimmreif tüftelten die Macher von Radio Zürisee und der Eventagentur Atelier Boom die letzten Monate intensiv an Slide my City, dem trendigen Sommerspass-Event. Der Rutschtrend, welcher in den USA letztes Jahr für Furore gesorgt hat, kommt damit nun definitiv in die Schweiz. Dazu werden zwei 200 m lange, 2 m breite Rutschen aufgeblasen und lassen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer eine Strasse mitten durch die Stadt runter flitzen – ob auf einem Schwimmreif, einer Luftmatratze oder schlicht auf dem Hintern. Matthias Kost, Marketingleiter von Radio Zürisee freut sich sehr über Slide my City: «Es war nicht einfach, diese Idee auf die schweizerischen Gegebenheiten zu adaptieren, aber dank tatkräftiger Unterstützung der Behörden können wir den Sommerspass nun realisieren – dafür sind wir sehr dankbar!» Die Tour wird begleitet und unterstützt von Sponsor HTC.



Die Eventserie startet am 1. August 2015 in **Richterswil** und tourt via **Glarus** und **Uster** (provisorisch) nach **Zürich**, wo im Rahmen des Knabenschliessens beim Albisgüetli gerutscht wird. Also, Badehose einpacken und dabei sein!

www.slidemycity.ch

Für Fragen stehen Ihnen zur Verfügung:

Tony Immer
Geschäftsleiter
Radio Zürisee
055 222 52 22

Matthias Kost
Leiter Marketing
Radio Zürisee
055 222 52 56

Roman Bucher
Geschäftsleiter
Atelier Boom
044 219 60 61